

320-02A - Journée internationale des personnes âgées

À l'école des grands-parents ?

Les grands-parents ont-ils encore un rôle à jouer dans une société qui ne cesse de se transformer ?

La vie est une école et nous sommes ici pour apprendre et enseigner.

La Journée internationale des personnes âgées se veut un moment de célébration de notre réalité. Dans une ambiance d'agrément et d'échange, joignez-vous à nous pour une présentation et discussion avec Alberte Villeneuve, auteure et conférencière, qui nous parlera du rôle des grands-parents.

La Journée internationale des personnes âgées, qui a lieu le 1er octobre de chaque année, est un moment privilégié pour reconnaître la diversité des personnes âgées et favoriser leur participation à la société en tant que partie intégrante de leur communauté. En 1991, l'Assemblée générale des Nations Unies a désigné le 1er octobre comme la Journée internationale des personnes âgées.

Cette activité est organisée en collaboration avec le Centre de services Guigues et le Conseil sur le vieillissement d'Ottawa.

Une collation sera servie.

Quand Le mardi 1er octobre de 9 h 30 à 12 h

Où Au Patro d'Ottawa, 40, rue Cobourg

Coût Gratuit